

# Le Fundtruck met en lumière l'écosystème numérique de Sarcelles

*Partenaire de l'étape que le Fundtruck fera d'ici quelques jours à Sarcelles, l'Agglomération de Roissy Pays de France profite de l'occasion pour promouvoir la Station numixs : le tout nouvel écosystème numérique de la ville, pensé pour favoriser l'émergence de startups locales mais aussi pour doper l'attractivité de tout le territoire.*

Temps de lecture : minute

---

25 octobre 2024

Poursuivant son itinérance à la rencontre des startups les plus talentueuses, le Fundtruck fera escale à Sarcelles le 28 octobre. L'occasion pour l'agglomération de Roissy Pays-de-France, partenaire de l'événement sur cette étape, de mettre un coup de projecteur sur un projet de grande ampleur appelé à créer une nouvelle dynamique au sein de la ville et, plus largement, de l'ensemble de la région : la Station numixs. Une Maison du numérique qui, après plus de deux ans de travaux et quelque 11 millions d'euros d'investissements, ouvrira ses portes d'ici la fin de l'année avec pour ambition de favoriser l'émergence de startups locales, mais aussi de doper l'attractivité de tout un territoire.

## Ecosystème du numérique

*« Nous avons voulu créer un écosystème du numérique sous la forme d'un lieu qui rassemble tous les acteurs économiques du territoire pour les aider à digitaliser leur activité, permettre aux projets de devenir des startups et aux startups de se développer, explique Charles Soufir, vice-*

président de l'agglomération de Roissy Pays de France, chargé du numérique, de l'économie, du territoire, du commerce et des fonds européens.

Initié il y a une dizaine d'années par l'agglomération de Roissy, le projet a pour objectif de bâtir un lieu dédié au numérique ; un espace hybride qui favorise à la fois l'apprentissage et le développement. En clair : A la Station numixs, 2500 mètres carrés sont installés sur un site de l'université de Sarcelles, comprenant un incubateur numérique, une pépinière d'entreprises, un espace de formation et un « FacLab » - une fabrique d'objets numériques via des imprimantes 3D - en libre-service.

Créer une dynamique économique et sociale

De quoi accueillir, d'ici quelques semaines, une centaine d'entreprises mais aussi, des chercheurs, acteurs économiques, étudiants et simples citoyens, conformément à la philosophie de départ du projet voulant que celui-ci s'adresse non seulement aux apporteurs de projets et créateurs d'entreprises mais aussi à l'ensemble des parties prenantes.

*« L'idée est de créer, autour du numérique, non seulement une dynamique économique mais aussi sociale qui profite à tous, dans cette logique d'inclusion qui caractérise le projet depuis ses origines »*, résume Nicolas Gal, CEO de Wesprint. Ce dernier a été mandaté par l'agglomération de Roissy pour gérer la partie animation et conférences de la Station alors que la partie incubateur était confiée à Schoolab. Toujours dans un même objectif : créer une émulation, brasser les compétences et encourager la créativité.

Retombées multiples

Pour l'agglomération de Roissy Pays de France et ses 42 communes, les retombées devraient être multiples. *« Il y a un enjeu clé d'attractivité économique et donc de création d'emplois, bien sûr, reconnaît Charles*

*Soufir, mais aussi des perspectives en termes d'image et de compétitivité sur des thématiques telles que la transition énergétique ou les développeurs numériques particulièrement représentés dans la Station numixs »*

Des répliques de la Maison du numérique de Sarcelles devraient d'ailleurs voir le jour dans d'autres villes du territoire, telles que Gonesse, Clay Souilly et Villeparisis.



À lire aussi  
En Nouvelle-Aquitaine, le Fundtruck à la rencontre  
d'entrepreneurs engagés



# MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

---

Article écrit par Avec l'agglomération de Roissy